
令和７年 さくらの里だより 4 月区報第３60号

３月 ９日「令和６年度桜洞区通常総会」

が開催され、全ての議案が可決・承認され

ました。ご協力をありがとうございました。

令和７年度区の執行部役員について、選考

委員長 佐藤貢司氏より報告がありました。

・区 長 熊﨑 政和さん（６組）

・区長代理者 大前 秀樹さん（４組）

・区会計 熊崎 憲生さん（５組）

・区監事 二村 英三さん（１組）

・区監事 大前 秀基さん（６組）

が選出されました。

（左より 区監事２名 区会計 区長代理者 区長 ） 令和７年度の区運営組織メンバーは、４

月下旬に各戸配布いたします。「ふれあいの地域づくり活動組織表」をもって紹介いたします

ので併せてよろしくお願いします。

退任挨拶

区長は１年間、会計・監事は二年間 区民の皆様のご支援ご協力のお

かげで無事に大役を終える事ができました。ありがとうございました。

区長 桂川 茂則 区会計 小林博雄 区監事 和田 友一

退任挨拶

○４月 １日（火) 下呂市消防団入退団式

〇４月 ５日（土）１９：００～ 春例祭打合せ会議（神職、氏子、当番組、神楽、三役）

〃 （土）１９：００～ 第一回福祉委員会

○４月 ６日（日） ８：００～ 区内水路掃除（各組毎に実施）

○４月１２日（土）１９：００～ 組長定例会（区費調整会兼）

○４月１９日（土）１９：００～ 区年間行事調整会議（各組織の長）（集会所）

○４月２０日（日） ８：００～ 春の例祭準備：幟立て、境内の清掃（全戸対象）

１３：００～ 春の例祭神事執行

〇桜洞区報委員会より
令和７年度より、経費削減策として毎月発行していました「さくらの里だより」を
隔月に発行することとなりました。よろしくお願いします。

発行・・・５月 ７月 ９月 １１月 １月 ３月 （計６回の発行）
〇消防団より

令和７年度に２名の新入団者がありました。桂川新平さん（４組）と牧野 航さん
（３組）です。よろしくお願いします。

4月の区行事ご案内

お願い・お知らせ



◎３月９日（日）桜洞区通常総会

総会に先立ち、区への功労者に対し表彰状を贈呈しました。

〇桜和会 様

令和６年度に、創立６０周年を迎えられた事をお祝いすると共

に、長きにわたり幾多のボランティア活動や地域の福祉、高齢者

と住民とのふれあいと親睦に貢献されました。

○今井正勝 様

桜洞区の区長・副区長・桜和会会長として、地域のために献身

的な活動をされ、桜洞区の発展に多大な貢献をされました。 桜和会 小林 茂会長

本総会の出席者（総会出席者５０名、委任状７０８名 合

計７５８名）で開催要件が満たされていることを確認し総会

を開会しました。

議長に５組野﨑敏明さん、書記に３組奥田智弘さんと５組佐

藤彰晧さん、議事録署名者に２組小林藤彦さんと３組国田義

則さんにお願いし議事を進めていただきました

○第１号議案は、令和６年度事業報告及び歳入歳出決算について、特に社会体育健康増進事
業の一環として、区民運動会の代わりにモルック大会と桜洞ウォーキングを開催。また、集会

所にインターネット接続工事を行い、災害時には避難所として Wi-Fi が利用できる環境を整え
た。 決算については、全ての会計（一般会計、特別会計、集会所増改築引当金会計、観音堂

開扉会計、縣神社観音堂会計、集会所会計、さくらの里環境保全会会計）の決算報告の後、監

事から適正処理されていることを確認した旨の監査報告があり、全員の賛成で承認されました。

○第２号議案は、集会所コピー機更新について説明が

ありました。本体内部の部品交換が必要であるが、７年

リ－ス使用したコピー機のため、その交換部品がもう生

産されていない事が分かり、新規に購入か再度リ－ス契

約をするか総会で検討しました。いろいろ意見が出まし

たが、カラーコピー使用頻度・枚数等を鑑みて、購入し

た方が経費等軽減につながるという事で全員の購入賛成

で承認されました。

○第３号議案は、令和７年度事業計画・歳入歳出予算について説明がありました。「ふれあ

い活動の推進・地域環境整備・財産管理・文化遺産の継承・区民参加による地域の活性化」こ

の５項目を基本柱とし、【より安心で住みよい桜洞】をめざして活動。

特別会計で、設備費として、コピー機本体と搬入費として９０万円計上。集会所のテーブル

を高脚テーブルに交換する費用として６０万円計上。

負担金関係で、令和７年度に中湯水路の改修工事が行われる予定のため、地元負担金の３０

％を区が負担する事で６０万円を計上。全員の賛成で承認されました。

○第４号議案

令和７年度役員の選任について区役員候補者選考委員長より、一面に記載のとおり全員の賛

成で承認されました。


